

Victoria de San Martín

1.º Agosto!!

Queridos amigos:

Por fin pasó Julio es decir el Inverno cumple sigue haciendo un fin Patagónico, parece que en este mes ya es primavera. Te escribí hace justo una semana y espero tu contestación para unos de estos días.

Te voy a pedir un favor: Hable con Ignacio Gonzalez y dile que Hernán le envíe dos recados. 1.º Si necesita un profesor de Fisiología, hay un inglés que se venchis ~~por~~ ^{en} ~~un~~ ^{un} año más es de la Organización Mundial de la Salud. Si le interesa le mandaré los antecedentes. 2.º Si se le está creando el cargo a San Martín es la Universidad, necesito saber porque la Organización se lo está preguntando para futuros planes. Te mezo me contestes lo antes posible

porque tengo que contestarle a Hernán
en esta semana.

¿Cómo estás tú? Tengo tantas
ganas de verte. No pase del 15 que
no llegue por allá. Allí converso
poco largo y tupidito.

Que es de Stelio, no sé nada de
él, lo mismo de Ana. Salúdalos

Saludos a Paul, Camilo y las
chicas. Yo me voy a avanzar mucho

Hay un anuncio respaldado nuevamente.

Te abraza tu amigo que
mucho te recuerda
Tayo.

Espero tus noticias lo antes
posible

From Dr. H. San Martin
Rangoon



W.H.O.

WORLD
HEALTH ORGANIZATION
OFFICE OF THE AREA REPRESENTATIVE FOR BURMA
CORPORATION BUILDING, SULE PAGODA BLOCK,
RANGOON



FACULTAD DE MEDICINA

Concepción, 17 de Agosto de 1955.-

Señor
Dr. Hernan San Martín
World Health Organization
Office of the Area Representative for Burma
Corporation Building, Sule Pagoda Block,
Rangoon.

Estimado amigo:

Toya me ha enviado un recado suyo, que he preferido contestar directamente.

Lo relativo al profesor de Fisiología lo tenemos ya medio arreglado; nos dieron el dato de un muchacho chileno de apellido Altamirano Orrego, que está trabajando en los Estados Unidos. Nos dirigimos a él por intermedio de la Kellog y ha aceptado en principio. La Kellog lo ha tomado con entusiasmo e interés. Ya Manuel Donoso me había dado su recado sobre el posible candidato que Ud. ha encontrado en Rangoon. Pero todavía el asunto de Altamirano no está resuelto a fiome y por lo tanto puede fallar; de esta manera yo le pediría que no desahucie del todo el interés del gringo.

No se ha creado aún el cargo de profesor de Higiene. Si lo creamos no faltará algún candidato y vendrán las presiones para que se llame a concurso. Ya le dije: si Ud. vuelve, puede contar con su puesto. - Yo dejaré de ser Decano en unos meses más, pero me imagino que el sucesor no va a alterar las cosas. Mantenganos informados de lo que piense hacer; sé que es poco probable que la World Health Organization lo deje partir a menos que Ud. lo desee o que haga alguna lesera; pienso, entonces, que tenemos muy pocas probabilidades de que Ud. regrese a nosotros y ello nos crea el problema de que podemos dejar pasar alguna oportunidad de encontrar un buen profesor. No es que haya actualmente algún candidato; por el contrario, son muy escasos, pero a veces uno sabe de algún dato posible. Pero le repito que Ud. puede contar con que tendrá su plaza a su regreso; solo le pido encarecidamente que no nos deje esperando, es decir, que nos avise de inmediato cualquiera resolución que Ud. tome.



FACULTAD DE MEDICINA

-2-

Me imagino que Ud. estará muy exitado con lo exótico de aquello que está viviendo. Pienso también que puede estar en el mes depresivo o de acostumbramiento, - que es inevitable cuando se sufre un cambio tan grande y se está lejos de la casa y de todo lo demás.

De aquí no hay muchas noticias: el gobierno sigue guaneándola aunque ahora por lo menos hay una cierta calma. El tiempo también sigue guaneándola porque este invierno no ha llovido y la sequía de los campos es algo serio.

En el Servicio Nacional de Salud no hay, novedades ni para bien ni para mal, pero se ha llamado a todos los concursos, especialmente de Santiago, de manera que en poco tiempo más el traslado de médicos de provincia a Santiago va a ser un verdadero éxodo. En Octubre, el P.A. S.B. nos tiene invitados a una reunión Continental para discutir sobre la enseñanza de la Medicina Preventiva, en Viña. Ya salió nuestra ley de autonomía de la enseñanza médica.

Y nada más

Saludos de Mary. Afectuosamente,

un abrazo

Ignacio González G.

1° Agosto!!

Querida amiga:

Por fin pasó Julio

es decir el Invierno aunque sigue haciendo un frío pataguino, parece que en este mes ya es primavera. Te escribí hace justo una semana y espero tu contestación para uno de estos días.

Te voy a pedir un favor: Habla con Ignacio González y dile que Hernán le envía dos recados. 1°. Si necesita un profesor de fisiología, hay un inglés que se vendría en un año más, es de la Organización Mundial de la Salud.

Si le interesa le mandaré los antecedentes.

2°. Si se le está creando el cargo a San Martín en la Universidad, necesito saber porque la Organización se lo está preguntando para futuros planes.

Te ruego me contestes lo antes posible porque tengo que contestarle a Hernán en esta semana.

¿Cómo estás tú? Tengo tantas ganas de verte. No pasa del 15 que no llegue por allá. Allí conversaremos largo y tupido.

Qué es de Italia, no sé nada de ella, lo mismo de Erna. Salúdalas.

Saludos a Raúl. Cariños a las chicas. Mónica no avanza mucho.

Hoy amaneció resfriada nuevamente.

Te abraza tu amiga que
mucho te recuerda.

Toya.

Espero tus noticias lo antes
posible